

Anne Cécile Charil est responsable du développement, pour la société **Santé Mobilité Service**. Nous sommes des organisateurs de la mobilité du patient, nous confit-elle. Au travers de notre offre qui s'appelle **PTIMOS**, nous proposons aux établissements de santé l'optimisation de la mobilité en santé. Cette offre les aide à organiser le transport sanitaire au sein de leurs établissements.

Nous avons publié un **livre blanc** au mois de juin qui présente nos convictions et notre démarche pour améliorer l'organisation de la **mobilité des patients**. Dans ce livre blanc nous pointons le manque d'organisation. Ce manque d'organisation, conduit à l'accroissement des dépenses de l'assurance maladie. Actuellement ce sont quatre milliards d'euros qui sont dépensés, et ces dépenses continuent de progresser fortement.

Nous sommes en face d'un manque de fluidité au seins des établissement de santé, ce qui se répercute sur l'accueil des patients, mais aussi sur les transporteurs sanitaires, qui ont un faible taux de remplissage de leurs véhicules. Nous estimons que le temps d'activité de ces véhicules est de l'ordre de 45 %.

Nos solutions sont très concrètes. Il s'agit de faire travailler ensemble les trois composantes du transport sanitaire, assurance maladie, établissement de santé, et transporteurs. Nous sommes un tiers de confiance au service de ces trois entités. L'objectif étant une meilleure communication, pour que se mette en place une organisation efficace.

Optimos, propose d'optimiser la gestion du temps et la gestion et a coordination des transports via une plateforme téléphonique, ainsi que des outils numériques.

Notre livre blanc est sortie au mois de juin, nous sommes en train de le diffuser auprès de l'ensemble des acteurs de la filière.

[Écoutez l'interview intégrale de madame Anne Cécile Charil.](#)